

平野ヶ丘

『認められる喜びが自信になる』

校長 高橋 光弘



大変暑い日が続いていますが、今年もオリベストリート周辺の店舗や民家には、美濃焼風鈴が飾られて、爽やかな音色を奏でています。風鈴には、本校児童の願いを記した短冊も付けられています。明日からの夏休みには、ぜひご覧ください。

さて、この7月には本校の取組を認めていただく機会がいくつかありました。今回紹介するのは、ぎふチャンの「キラめく！にじいろキッズ」というテレビ番組で、本校が紹介されることになったことで

す。番組では、本校の自慢の取組として、3つ紹介してもらっています。①たてわりグループの活動（掃除・遊び）、②6年生の鼓笛演奏、③地域と取り組む花いっぱい運動の3つです。

これらの取組は、いずれも本校の伝統的な活動として大切にしているものです。7月5日に収録があり、児童会主催のペア遊び、掃除、6年生の鼓笛練習、美化委員会が花いっぱい運動で育てた花を、こども110番の家に届ける準備をする活動などを取材してもらいました。

「どんな気持ちで取り組んでいますか？」などの質問に対して、子どもたちは、自分の言葉で堂々と答えていました。取材後、声をかけると、「ドキドキしたけど、話すことができてよかったです。」と話してくれました。貴重な体験として心に残るものと期待しています。

今回、取材を受けた3つの活動は、児童や教職員、そして保護者や地域の皆様にとって、特別な活動ではなく日常的な活動です。こうした日常の取組に光を当て客観的に認めてもらったことが、校長として、とてもうれしく思いました。子どもたちの自信や誇りににつなげていきたいと考えています。



【花いっぱい運動で活動する様子】

目当てをもち、挑戦する夏休みに！

明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。子どもたちには、交通事故などに気を付けて安全で楽しい夏休みにしてほしいと話しました。また、せっかくの機会なので、公民館や児童館など地域の行事に積極的に参加して、夏休みだからこそできることをいっぱい体験してほしいと願っています。大切なのは、目当てをもって挑戦することだと伝えました。家庭でも話題にしていただけだと思います。よろしくお願いします。

第55回交通安全子供自転車全国大会岐阜県選考会に寄せて

本大会は、一般財団 岐阜県交通安全協会及び岐阜県警察本部が主催する大会選考会です。数十年に一度推薦を受け出場できるとのことです。今年度、本校が出場することになり、7月26日(水)岐阜市で行われる選考会に出場します。この選考会に向けて、7名の6年生は6月から、放課後熱心に練習を重ねてきました。全国大会出場を目指して、精一杯頑張りたいと思っています。